

Aboga Cepal por un cambio en el modelo económico mundial



Naciones Unidas, 25 sep (RHC) La secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Bárcena, cuestionó la efectividad del sistema económico mundial y conminó a un cambio de modelo.

'Algo está mal con el sistema económico y algo está muy mal acerca de cómo funciona el capitalismo. Entonces, necesitamos cambiar el paradigma', sentenció la funcionaria durante su presentación en Nueva York en el evento conocido como Zona de Acción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

La cita, celebrada durante la semana de alto nivel de la Asamblea General de Naciones Unidas, es un espacio de llamamiento para la acción transformadora en la consecución de la Agenda 2030 mediante herramientas innovadoras.

Según divulgó en redes sociales la Cepal, el evento paralelo busca asimismo la implementación de medidas contra la pobreza multidimensional en pos del progreso de los ODS.

Los índices de pobreza multidimensional son una herramienta esencial para el desarrollo sostenible. Muchos países de América Latina y el Caribe son conscientes de esto, manifestó en su presentación Bárcena.

La Cepal, abundó, tiene una larga tradición de desarrollar y apoyar a los países de América Latina y el Caribe en la medición de la pobreza. Durante cuatro décadas, hemos estado proporcionando una visión comparable del nivel y las tendencias de la pobreza y los factores relacionados con su evolución.

En la jornada de ayer, además de otros encuentros, la funcionaria sostuvo una reunión con Federica Mogherini, Alta Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores, en la que dialogaron sobre temas de interés común.

Asimismo, el pasado lunes, revisó con las autoridades del Caribe los avances en la Iniciativa de Intercambio de Deuda por Adaptación al Clima, incluida la creación de un Fondo de Resiliencia para tales

efectos.

Este Fondo, consideró Bárcena, debería estar alojado en instituciones de la subregión, como el Banco de Desarrollo del Caribe, por ejemplo, o el Fondo de Desarrollo del Caribe, para ayudar a canalizar fondos para proyectos de construcción relacionados con el clima y la resiliencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203114-aboga-cepal-por-un-cambio-en-el-modelo-economico-mundial>



Radio Habana Cuba